
 

 

 

 

 

18.45 Uhr           

  

 

Kultur- und Kongresszentrum Zwei Raben 

19.00 Uhr  Begrüssung durch Bezirksrat Patrick Notter 

Bezirk Einsiedeln, Ressort Volkswirtschaft 
 

19.10 Uhr  Verschiedene Ansprüche – Statements zur Hauptstrasse 

� Roman Schnidrig, Inhaber der Dorfmetzg Schnidrig 

� Ali Abdallah, Inhaber der Krone Bar/Bistro Kebab 

� Mike Langner, Co-Präsident des Vereins Dorfmarketing 

19.30 Uhr  Planung verschiedener Dorfprojekte 
Hanspeter Egli, Bezirksstatthalter Einsiedeln 

19.45 Uhr  Projekte zur Infrastruktur der Hauptstrasse 
Meinrad Gyr, Bezirksrat Ressort Infrastruktur 

 

20.00 Uhr  Best-Practice: zwei Begegnungszonen, Pontresina und Serfaus (A) 

Philipp Fink, Mitinhaber von werbefink gmbh 

 

20.10 Uhr  Diskussionsgruppen und Präsentation der Ergebnisse 

20.40 Uhr  Schlusswort von Bezirksammann Franz Pirker 

 

  Lebensader Hauptstrasse 

Flaniermeile und Treffpunkt, ein Ort für Einkaufserlebnisse, farbenfrohe Märkte, traditionelle 

Umzüge und Feste. Die Hauptstrasse bietet vieles und wird von Einheimischen und auswärtigen 

Besuchern gleichermassen geschätzt. Doch gleichzeitig durchschneidet die Hauptstrasse mit 

häufigen Auto- und Busfahrten das Dorf. Die verschiedenen Ansprüche an die Strasse sind schwer 

in Einklang zu bringen.  

Die Teilnehmenden sind eingeladen, sich mit der wichtigsten Strasse in Einsiedeln  

auseinanderzusetzen und ihre Wünsche und Befürchtungen zu formulieren. Wie soll die Einsiedler 

Hauptstrasse der Zukunft aussehen? 
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Die Einsiedler Bevölkerung und alle Interessierten sind herzlich zu diesem Anlass 

eingeladen. 

 __________________________ 

 

Zur Einhaltung der Corona-Schutzmassnahmen und der Gewährleistung des Contact  

Tracings bitten wir um eine Anmeldung mit Angabe von Namen, Vornamen  

und Telefonnummer. 

 

 

 

Anmeldung bitte bis spätestens Online:  www.einsiedeln.ch/herbstanlass 

23. Oktober 2020   Mail:  patricia.bucher@bezirkeinsiedeln.ch 

 

 

 

Leider sehen wir uns in der aktuellen Situation dazu veranlasst, auf den sonst üblichen 

Apéro am Ende der Veranstaltung zu verzichten. 

Die Corona-Schutzmassnahmen werden eingehalten. 

 

 

 

 

 

 


